

Les Conférences ARIA de l'Innovation



Jérôme Bodelle pendant son exposé



L'ARIA organise, en participation avec CIEL, un cycle de 6 conférences dédiées au thème de l'innovation.

La 1^{ère} concernait "l'accompagnement des projets, la protection de la propriété intellectuelle et le financement des projets" et a eu lieu le 14 octobre 2010 à l'INPI.

La 2^{ème} avait pour thème "les nouvelles motorisations"; elle s'est tenue le 24 mars dernier dans le cadre de la semaine de l'innovation, avec l'aide de NFID. Son succès a été incontestable, vu le nombre de participants qui était d'environ 70 et compte tenu de la qualité des intervenants. Il faut dire que les sujets

abordés étaient d'actualité comme vous pouvez le constater à la lecture de l'ordre du jour :

- Les mesures pour la réduction du CO² : Patrice Azoulay de VALEO
- La motorisation électrique : Jean-Christophe Beziat de RENAULT
- La R&D au cœur de l'innovation automobile avec la voiture électrique : Eric Dumetz de l'ENSAM
- La participation des PME au développement de la motorisation électrique : Alain Pruvost d'ELECTROPOLE-MEDEE

- La motorisation hybride : Shigefumi Goto et Rody El Chammas de TOYOTA
- L'évolution des moteurs thermiques : le downsizing : Eric Hamon et Sébastien Fleureau de PSA
- Un exemple régional d'accompagnement du downsizing : Jérôme Bodelle du CRITT M 2 A.

Ce cycle de conférences se poursuivra avec la conférence n°3 qui portera sur les méthodologies de l'Innovation.

Un nouvel administrateur



Bertrand Delzenne est le nouvel administrateur Equipementier

Il est le PDG de la société Delzen à Douvrin, spécialisée dans

l'emboutissage et le découpage des métaux.



Il remplace **Xavier Wallart**, ancien Président du Collège des Equipementiers, qui souhaitait quitter le Conseil d'Administration.

Permutation au Bureau de l'ARIA



Philippe Galabert est depuis début avril le nouveau Vice-Président Equipementiers, Président du Collège des Equipementiers.

Il est le Directeur R & D Europe pour les intérieurs de Visteon (62 Harnes) ; il remplace Luc Messien qui dirige un Cabinet de conseil et de coaching Regain + (accompagnement des Dirigeants) spécialisé dans la filière Automobile.

Luc Messien reste administrateur et membre du Bureau de l'ARIA : lui-même avait remplacé Xavier Wallart il y a 3 ans comme Vice-Président des Equipementiers.



L'Oeil à la fenêtre

Directeur de la Publication et Rédacteur en Chef

Philippe Julie

Assisté de

Christelle Blandin, Michel Boulanger, Myriam Caby, Mélanie Charles, François-Régis Cuminal, Nunziata Dubois, Violaine Morel, Olivier Naveaux, Jean-Pierre Papin, Nicolas Thiriez.

Conception graphique : Eric Bury - SHAMAN Lille

Photos : Sites - Eric Studio

Imprimerie : Reprographie - Cité des Entreprises

Tirage : 1 400 exemplaires

ARIA 40, rue Eugène Jacquet - SP 15 - 59708 Marcq-en-Baroeul
Tél : 03 20 99 24 99 - Fax : 03 20 99 24 11

Site : www.aria-automobile-nord.com
e-mail : mcaby@arianpdc.fr